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5 Piéces

138 m?

Réf. 82871415
1450 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (75014)
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Au coeur du recherché 14eme arrondissement, a deux pas de tous les
commerces et de la vie de la rue d'Alesia, BARNES vous propose un
appartement en rez-de-jardin a l'allure de maison, a l'abri des
regards.Au sein d'une copropriété construite en 2008, cet appartement
traversant aux beaux volumes est organisé sur 3 niveaux :Celui-ci se
compose d'une entrée avec rangements desservant au
rez-de-chaussée, le séjour, une cuisine dinatoire entierement meublée
et équipée, le tout donnant sur un jardin de 25m?2 aménageé, un espace

buanderie, ainsi que des toilettes invités.Un escalier intérieur en ...

Exclusive - In the heart of the sought-after 14th arrondissement, a short walk from
the shops and the lively atmosphere of rue d'Alésia, BARNES is advertising an
apartment on the garden level with the feel of a house and sheltered from prying
eyes.In a condominium built in 2008, this dual-aspect apartment with beautiful
volumes is laid out over 3 levels:Featuring a hall with storage space leading, on the
ground floor, to the living room, a fitted and equipped eat-in kitchen opening onto a
25m? (269 sq ft) landscaped garden, a laundry area and a guest toilet.An internal
spiral staircase leads ...

BARNES PANTHEON
15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5SEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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